



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:02

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 22 de Marzo de 2004

NOTICIAS DE TV

+El Candidato a alcalde por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, aseguró que el FSLN está desesperado y por eso mandó a la Cárcel Modelo al Dr. Arnoldo Alemán. Chamorro expresó que el Frente está seguro que perderá las elecciones municipales y por eso las quiere posponer a cualquier costo. **(Noticias 12)**

+La Dra. Juana Méndez manifestó que los jueces no permitirán que se apruebe la Ley de Carrera Judicial, porque según Méndez lo que quieren es adueñarse del Poder Judicial. **(Noticias 12)**

+María Fernanda de Alemán dijo que el Gobierno acostumbra a lavarse las manos y hacer caso omiso a todo lo que tenga que ver con la familia Alemán. “Es bueno que el Gobierno disfrute y goce del sufrimiento, porque la familia Alemán está viendo y los delitos electorales vienen y (Bolaños) es el próximo”. También responsabiliza al Ing. Enrique Bolaños y a Daniel Ortega en caso de sucederle algo a Arnoldo Alemán. **(Canal 2 – TV Noticias / Noticias 12)**

+El abogado del Dr. Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, dijo que introducirá ante los juzgados un incidente de nulidad de todo lo actuado por la Sra. Juez, Por el ilegal allanamiento que hizo y orden de captura de una persona que estaba capturada y que ya era valetudinario. “Ella quiere cambiar la sentencia de la Dra. Ileana Pérez y la de ella misma lo cual es inconstitucional y contra toda norma de procedimiento”. Indicó Martínez. **(Canal 8 – Noticiero Independiente)**

El Vicepresidente de la República, José Rizo, en relación a las elecciones de El Salvador, dijo que es el vivo reflejo de lo que va a suceder en Nicaragua, porque los pueblos no quieren el comunismo. Referente al traslado del Dr. Arnoldo Alemán, Rizo indicó que él ha sido respetuoso de los poderes del Estado, pero ante la situación que le han hecho al doctor Alemán, se solidariza con él. Aseguró que lo visitará en la cárcel aunque no precisó el día. **(100% El Canal)**

+Los Jueces de los juzgados de Managua paralizarán sus labores en protesta por el Proyecto de Ley de Carrera Judicial. **(Canal 2 – TV Noticias)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, no cree que mañana se toman en la Asamblea Nacional. **(100% El Canal / TV Noticias – Canal 2)**

+El transportista Jaime Echegoyec afirmó que para el próximo viernes habrá un paro a nivel Nacional en caso que el Gobierno no les brinde respaldo para el pago del Seguro Vehicular. **(Canal 2 – TV Noticias)**

+Rafael Quinto, de URECOTRACO, hizo un llamado al Presidente de la República de enviar con carácter de urgencia a la Asamblea Nacional la propuesta de reforma del artículo del pago del seguro. Quinto afirmó que de lo contrario el sector transporte a partir del día de mañana realizará una marcha de distintos sectores hacia la Asamblea Nacional,. Asimismo dijo que se está contemplando la posibilidad de un paro en esta misma semana, si no hay repuesta en esta misma semana. **(Canal 8 – Noticiero Independiente)**

+El titular del MTI, Pedro Solórzano puso a disposición 60 buses para trasladar a los afectados por el NEMAGON de la Asamblea Nacional a sus lugares de origen . **(100% El canal / TV Noticias- Canal 2)**